
 
Abg. Frohnhöfer merkte an, ihr sei die Steigerung der Fallzahlen bei den stationären Hilfen im 
linksrheinischen Zuständigkeitsgebiet des Kreisjugendamtes aufgefallen. Ohne weitere 
Wortmeldungen wurde die Vorlage zur Kenntnis genommen. 
 


